
Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi,  

Al Sindaco Edoardo Accorsi,  

E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta   

  

INTERROGAZIONE A RISPOSTA VERBALE: “Aggiornamenti Ospedale Santissima Annunziata di Cento”  

PREMESSO CHE  

A seguito dell’ordine del giorno “Punto nascita ospedale di Cento”, firmato e votato all’ unanimità da tutti i 

gruppi consiliari, risulta necessario porre l’attenzione sull’intera struttura ospedaliera,  

CONSTATATO CHE  

L’Ospedale Santissima Annunziata ricopre un ruolo strategico non solo per il territorio centese ma, grazie 

alla sua ubicazione centrale, anche per le periferie delle province di Modena, Bologna e Ferrara,  

CONSTATATO INOLTRE CHE  

L’Ospedale di Cento risulta essere l’unico presidio di pronto soccorso presente nel distretto Ovest dell’AUSL 

di Ferrara,  

Tutto ciò premesso  

SI INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE SE  

•  L’amministrazione sia a conoscenza o se siano previste modifiche all’attuale assetto organizzativo e 

strutturale del presidio ospedaliero di Cento nel breve o medio/lungo periodo.  

  

  

  

  

  

Cento, 20/03/2023  

Firma-Alessandro Guaraldi Gruppo Fratelli d’Italia  
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